

## DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

ANUNCIO DEL ESCALAFÓN EMPLEADOS MINISTERIO DE EDUCACIÓN

27 DE ENERO DE 2008.

UN DISCURSO QUE HE ESCRITO, PERO QUISIERA DECIRLES ALGO QUE ME OCURRIÓ AYER, GENERALMENTE NOSOTROS SOMOS LO QUE ATRAEMOS, SI SOMOS NEGATIVOS ATRAEMOS NEGATIVIDAD, Y SOMOS OPTIMISTAS, YO SUELO DECIR QUE GENERALMENTE CON LA GENTE EMPURRADA, LA GENTE MAL ENCARADA A MI NO ME GUSTA ESTAR CERCA PORQUE SE PASA COMO SARAMPIÓN, YO PREFIERO SER UN OPTIMISTA DE LA VIDA Y DECIDÍ HACER MUCHOS AÑOS, RENUNCIAR A ESA ACTITUD DE LOS HUMANOS QUE USUALMENTE VIVIMOS POSTERGANDO LA FELICIDAD.

DICEN, YO VOY A SER FELIZ CUANDO ME GRADÚE, YO VOY A SER FELIZ CUANDO ME AUMENTEN EL SALARIO, SIEMPRE VAMOS A SER FELIZ, YO VOY A SER FELIZ HASTA QUE COMPRE UN CARRO MEJOR QUE EL QUE TENGO, YO VOY A SER FELIZ.

HOY DARLYN DIJO ALGO IMPORTANTE QUE INMEDIATAMENTE CONECTO CON ESE PENSAMIENTO, DIJO: HOY ES EL DÍA MÁS FELIZ, EL AYER NO EXISTE, Y EL MAÑANA NO HA LLEGADO, HOY ES EL DÍA MÁS FELIZ Y TAMBIÉN LO ES PARA ESTE SERVIDOR.

RECUERDO UNA VEZ QUE NOS ESTÁBAMOS REUNIENDO CON LOS MAESTROS DE EDUCACIÓN EN LA FERIA, RECUERDAS DARLYN.

AQUÍ ESTOY VIENDO A ENCARNACIÓN VÁSQUEZ, SE PUSO DE PIE, AGARRÓ EL MEGÁFONO, DONDE ESTÁ DON ENCARNACIÓN, SABE UNA COSA, A MI GUSTA QUE LA GENTE HABLE Y SE EXPRESE, USTED AGARRÓ UN MEGÁFONO EN ESE EVENTO DE LOS 15 AÑOS DE EDUCO, SE ACUERDA. USTED GANABA UN POCO MÁS DE 300 DÓLARES, HOY ME HAN DICHO QUE GANA MÁS DE 600 Y NO LE HA IDO MAL.

EL REPRESENTANTE DE ATRAMEC DECÍA HOY, EL PRESIDENTE TOMÓ ESTA DECISIÓN Y EN TODAS LAS DECISIONES QUE HE TOMADO EN EL PAÍS, SEGURAMENTE ME HE EQUIVOCADO MUCHO, LO ÚNICO QUE HE PROCURADO EN MI HISTORIA POLÍTICA QUE ES MUY CORTA, YO SOY UN APRENDIZ DE POLÍTICA, CORTA.

EN EL AÑO 2003 YO LE PREGUNTÉ A DIOS Y LE DIJE, ME TIENES QUE ENVIAR TRES SEÑALES PARA METERME EN ESTE LÍO EN EL QUE ESTOY Y DIOS ME LOS MANDÓ. YO SABÍA EN ESE MOMENTO QUE DIOS HABÍA DECIDIDO QUE ENCABEZARA ESTA NACIÓN.



Y TODOS AQUELLAS EXPRESIONES HISTÓRICAS, DE QUE LO SOCIAL NO ES COMPLEMENTO DE NADA, SINO QUE ES LA BASE DE TODO, Y MI EXPRESIÓN REPETIDA DE UN GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, TIENE UN SUSTENTO ENORME EN MIS PROFUNDAS CREENCIAS DE QUE LO SOCIAL ES LA BASE PARA QUE EL PAÍS ESTE ESTABLE.

YO NO LLEGUE A LA PRESIDENCIA A AVERIGUAR, DARLYN QUIEN PERTENECE A TAL O CUAL PARTIDO? NO ME INTERESA, PORQUE ESTE PAÍS ES LIBRE, USTEDES PUEDEN PERTENECER AL PARTIDO QUE QUIERAN, USTEDES PUEDEN VOTAR POR QUIENES QUIERAN, HAY MUCHOS QUE VOTARON PORQUE GANÓ LA ALCALDÍA, O EL OTRO ALCALDE EN EL OTRO PUEBLO, ESTE PAÍS ES LIBRE Y SI HAY ALGO QUE YO AMO ES LA LIBERTAD, LA LIBERTAD PARA HABLAR COMO LO HA HECHO ENCARNACIÓN AQUÍ, SE HA DADO EL LUJO DE INTERRUMPIR DOS VECES AL PRESIDENTE EN SU DISCURSO, PERO SABE LO QUE ME GUSTA, USTED NO TIENE MIEDO, PORQUE LO PRIMERO QUE HAY QUE DERROTAR EN LA MENTE ES EL MIEDO A ENFRENTAR LOS GRANDES RETOS Y YO SOY IGUAL QUE USTED, YO NO TUVE MIEDO.

CUANDO TRABAJÁBAMOS EN EL PLAN 2021 EN MI CASA, CUANDO LLEGÓ DARLYN, CUANDO LLEGÓ JOSÉ LUIS, A QUIEN LE MANDO MI MÁS PROFUNDO PÉSAME AYER LE HABLÉ, QUE REGRESABA DE DALLAS POR SU HERMANO FALLECIDO Y A LOS COLABORADORES, HAY VARIOS AQUÍ QUE ESTABAN EN ESA MESA Y ENTONCES ME DICE LA MINISTRA, PRESIDENTE ESTO ES CARO Y DE DONDE VAMOS A SACAR EL DINERO Y SI NO NOS DAN LOS PRÉSTAMOS, BUENO NO NOS DIERON LOS PRÉSTAMOS Y YO ME ACUERDO QUE LA PALABRA QUE LE DIJE; DIOS PROVEERÁ.

LLEGUE AL GOBIERNO SIN PRESUPUESTO EN EL 2004, LLEGUE AL GOBIERNO CON EL ESCALAFÓN DE LOS MÉDICOS, HABÍA QUE SACAR EL DINERO Y PONERLO, PERO TAMBIÉN LLEGUE AL GOBIERNO CON UNA IDEA MUY CLARA PORQUE A MI NO ME GUSTA BUSCARLE PROBLEMAS A LAS SOLUCIONES, PORQUE EN ESTE PAÍS, USUALMENTE HABEMOS O HAY ALGUNOS QUE LE BUSCAN PROBLEMAS A LAS SOLUCIONES Y OTROS QUE LE BUSCAMOS SOLUCIONES A LOS PROBLEMAS, TAL VEZ NOS TARDAMOS UN POQUITO MÁS, PERO LAS ENCONTRAMOS.

DESDE QUE ME JURAMENTÉ EN ESTE CARGO, EN EL CARGO MÁS HONROSO QUE CIUDADANO EN CUALQUIER PAÍS PUEDE (...) ME COMPROMETÍ A SER UN PRESIDENTE CONCERTADOR, UN PRESIDENTE ACCESIBLE, ESA ES UNA PROMESA QUE EN NUESTRO GOBIERNO LA HEMOS CUMPLIDO.

MANTUVIMOS EL DIALOGO CON TODOS LOS SECTORES DE LA VIDA NACIONAL, ESA ES LA OBLIGACIÓN DE UN PRESIDENTE, EL PRESIDENTE AL ELEARLO A LA INVESTIDURA, CUANDO SE LE ENTREGA LA BANDA PRESIDENCIAL, SE LE ENTREGA LA RESPONSABILIDAD DE SER TAMBIÉN JEFE DE ESTADO.



LA JEFATURA DE ESTADO OBLIGA COMO DEBE SER, LA DE CUALQUIER PRESIDENTE A TRABAJAR POR TODOS, NO SOLO POR LOS QUE VOTARON POR MI, QUE Y FUERON BASTANTES Y QUE LO AGRADEZCO, CREYERON EN EL PRESIDENTE SACA.

Y PRODUCTO DE ESTE ESTILO DE GOBIERNO, ESTE ES UN ESTILO, A MI ME ENCANTA ESTAR EN ESTE ACTO, POR SUPUESTO QUE TENEMOS UN MONTÓN DE PROBLEMAS, YO ESTABA RESOLVIENDO ALGUNOS EN CASA PRESIDENCIAL, Y QUE LOS BUSEROS ME AVISAN QUE VAN A PARAR LOS BUSES PORQUE NO LES HAN PAGADO EL SUBSIDIO Y QUE LE BAJAMOS A 20 CENTAVOS, PORQUE LO MÁS FÁCIL PARA MUCHA GENTE, BUENO, YA BAJÓ LA GASOLINA. PRESIDENTE QUÍTELE LOS 10 CENTAVOS Y YO LES DIGO NO, PORQUE EL QUE PAGA LOS 10 CENTAVOS PUEDE PAGAR MÁS, PERO EL QUE ANDA EN BUS, EL QUE TIENE TRES HIJOS Y SU MUJER, Y ÉL TAMBIÉN TIENE QUE OCUPAR EL BUS Y USAN DOS BUSES DIARIOS CON ESOS 5 CENTAVOS QUE QUITAMOS SE ESTÁN AHORRANDO UN DÓLAR DIARIO Y ESO IMPACTA EN LA ECONOMÍA DE LA GENTE MÁS POBRE, ESA ES LA IDENTIFICACIÓN QUE YO TENGO.

CUANDO COMENCÉ HABLAR DE RED SOLIDARIA, DEL PLAN 2021, POR DIOS SANTO DEL BACHILLERATO GRATUITO QUE YA LO TENEMOS EN EL SALVADOR COMO OTRA GRAN CONQUISTA. RECUERDO (...) LE LLENAN A UNO EL ESPÍRITU, YO RECUERDO AQUELLOS CONFLICTOS QUE HABÍAN ENTRE EDUCACIÓN Y LOS MAESTROS, TREMENDOS CONFLICTOS, QUIENES PERDÍAN, LOS NIÑOS, HOY HAN CAMBIADO LAS COSAS, PRODUCTO DE ESTE ESTILO, CERCANO Y SENSIBLE A LAS NECESIDADES DE NUESTRA GENTE, LE TRANSMITÍ A LA MINISTRA DE EDUCACIÓN MI DESEO DE MANTENER LA GOBERNABILIDAD Y LO ACABA DE MENCIONAR, PORQUE AQUÍ DAMOS POR DESCONTADO TODO, TIENE QUE ESTAR TRANQUILO EL PAÍS, NO TIENEN QUE HABER TERREMOTOS, NO TIENEN QUE INUNDARSE LAS CALLES, TIENE QUE HABER FRÍJOL BARATO O SEA, ESTA BIEN, OJALA QUE ASÍ FUERA DE FÁCIL, DECRETAR, DECRETO QUE EL FRÍJOL, NO, NO ES TAN FÁCIL, PERO CUANDO HABLAMOS DE GOBERNABILIDAD, HABLAMOS DE PONERNOS DE ACUERDO, CUANDO HABLAMOS DE GOBERNABILIDAD HABLAMOS DE UN GOBIERNO QUE ESCUCHA PORQUE PARA PODER GOBERNAR HAY QUE SABER ESCUCHAR, NO TODO SE PUEDE, SEGURAMENTE EN ESTA ÚLTIMA NEGOCIACIÓN, ALGUIEN DIJO, YO QUERÍA MAS. SÍ ASÍ ES.

EN DICIEMBRE CON MI ESPOSA ANA LIGIA QUE CADA DÍA LA ADMIRO MÁS PORQUE COMO ME HA AGUANTADO, NO SOLO AHORA, POR 20 AÑOS, DECÍA UNA FRASE QUE ME IMPACTÓ: QUIZÁ LOS SALVADOREÑOS NO TENEMOS TODO LO QUE QUEREMOS, PERO HAY SUFICIENTES RAZONES PARA DARLE GRACIAS A DIOS POR LO QUE HEMOS LOGRADO HASTA HOY.

LE DECÍA YO A LA MINISTRA, MIRA DARLYN, NECESITAMOS TRANQUILIDAD EN ESTE SECTOR, 47 MIL EMPLEADOS, MANTENER UN TRABAJO EFECTIVO; SIGNIFICA DIALOGAR,

NEGOCIAR, POR CON MAS DE SEIS ORGANIZACIONES GREMIALES DE MAESTROS Y EMPLEADOS ADMINISTRATIVOS. ME COMPROMETÍ INICIALMENTE A LLEVAR EL ESCALAFÓN, CON LOS OCHO MIL MAESTROS QUE NO GOZABAN DE ELLO. FÍJENSE UNA COSA, NOSOTROS ENCONTRAMOS MUCHOS DE LOS PAGOS, EN PRESTAMOS, HABÍA PLATA EN PRESTAMOS; LO CRUDO FUE, CUANDO YA NO ESTABAN LOS PRESTAMOS. BUENO DIJE YO, AQUÍ ALGO TENEMOS QUE HACER Y SIEMPRE REPITO ESTA FRASE: O ME QUEDO A LLORAR EN LA CUNETA Y SE DECEPCIONAN TODOS LOS SALVADOREÑOS QUE HAN APROBADO MI GESTIÓN AMPLIAMENTE Ó NOS METEMOS A RESOLVER EL PROBLEMA, Y LO RESOLVIMOS. QUE NO LE DAMOS LOS VOTOS PARA LAS PENSIONES, IMAGÍNENSE USTEDES, 400 MILLONES DE DÓLARES PAGAMOS EN PENSIONES, HICIMOS UN FIDEICOMISO DE PENSIONES Y A NADIE LE FALTA SU DINERO.

EN EDUCACIÓN, EL PLAN 2021, YO QUERÍA INICIARLO ANTES, NO PUDE, ME ATRASE UN AÑO, AL FINAL, LO ESTAMOS HACIENDO REALIDAD. QUE ORGULLOSO ME SENTÍ DEL MEGATEC, DARLYN, DE LA UNIÓN; DA GUSTO VER LAS INSTALACIONES QUE TENEMOS. QUE GUSTO ME VA A DAR VER EL MEGATEC O LA UNIVERSIDAD ALLÁ EN CABAÑAS, ILOBASCO, COMO LA MINISTRA ES DE ILOBASCO.

EL DÍA QUE INAUGURE LA SEGUNDA FASE, LA FASE DE LAS INGENIERÍAS, ESA FOTO AHÍ FUE HACE UNAS 20 LIBRAS, HOY BAJE DE PESO YA, DE AFLICCIÓN, DE LOS PROBLEMAS. EL DÍA QUE INAUGURAMOS ESA SEGUNDA FASE, LE DIJE MINISTRA, Y MI MEGATEC DE USULUTAN.

ESTE TRABAJO, QUERIDOS AMIGOS DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, SIGNIFICO UNA LABOR DE DIALOGO Y NEGOCIACIÓN, ENTRE EL AÑO 2005 Y 2007, DICHO PAGO FUE EFECTIVO, HACIENDO UNA EROGACIÓN INICIAL DE MAS DE 15 MILLONES DE DÓLARES. Y HOY PODEMOS DECIR, QUE LOS 42 MIL DOCENTES QUE LABORAN EN LAS ESCUELAS PUBLICAS TRADICIONALES Y EL PROGRAMA EDUCO, TIENEN LOS MISMOS BENEFICIOS ESCALAFONARIOS. PRODUCTO DE ESTE ESTILO DE GOBERNAR, CERCANO A LA GENTE, AUTORICE A LA MINISTRA, A QUE TRABAJARA DE MANERA DIRECTA, CON LA ASOCIACIÓN DE TRABAJADORES DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, ATRAMEC, COMO LA GREMIAL QUE REPRESENTA A LOS EMPLEADOS ADMINISTRATIVOS DE ESTE ENORME MINISTERIO, PARA QUE PUDIERA ESTUDIARSE Y BUSCAR FORMAS VIABLES DE FINANCIARSE EL ESCALAFÓN ADMINISTRATIVO.

ES ASÍ, COMO EN EL AÑO 2005, CULMINAMOS UN ESTUDIO TÉCNICO QUE ESTABLECÍA LA NECESIDAD DE HACER UN ORDENAMIENTO DE LOS CARGOS, FUNCIONES Y SALARIOS (...) EL ESCALAFÓN SE DISEÑÓ COMO UN PROCESO DE APLICACIÓN EN TRES ETAPAS, LA PRIMERA EN EL 2007 QUE BÁSICAMENTE ERA ORDENAR LOS PUESTOS Y LOS SALARIOS DE AQUELLOS QUE TENÍAN UN SALARIO CON MAYORES DESIGUALDADES ENTRE LOS 4 MIL EMPLEADOS DEL MINED EN ESE AÑO.

EN OCTUBRE, A INICIATIVA DEL EJECUTIVO, LA ASAMBLEA REFORMÓ LA LEY GENERAL DE EDUCACIÓN EN SU ARTICULO 65 Y SE EMITIÓ EL DECRETO 452 DEL AÑO 2008, SE OTORGÓ UNA NIVELACIÓN DE ACUERDO A LOS PUESTOS, FUNCIONES Y SALARIOS QUE PERMITIERA QUE CADA EMPLEADO PUSIERA PRECISAMENTE GANAR LO MISMO POR CADA CARGO.

LOS MOTORISTAS, LA MITAD DE ELLOS GANABAN \$339, OTROS GANABAN MÁS, OTROS MENOS, Y SE NIVELARON TODOS A \$386, ES DECIR, TODOS TIENEN EL MISMO SUELDO POR SU FUNCIÓN INDEPENDIENTEMENTE DE LA OFICINA EN LA QUE TRABAJABAN.

PARA ESTE AÑO 2009, A PARTIR DEL MES DE ENERO A CADA UNO DE USTEDES LES HA APARECIDO UN INCREMENTO DE ACUERDO A SUS AÑOS DE TRABAJO EN EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, Y AQUÍ DOÑA JULITA ES LA QUE SALE MÁS FAVORECIDA, YA QUE, DE ACUERDO AL DECRETO NO. 452, APROBADO POR LA ASAMBLEA Y SANCIONADO POR ESTE SERVIDOR, EL ESCALAFÓN ESTABLECIÓ EL INCREMENTO POR ANTIGÜEDAD CADA TRES AÑOS CON UN 4% DEL SALARIO, CONTADOS A PARTIR DEL DÍA DE INGRESO DEL EMPLEADO AL MINISTERIO DE EDUCACIÓN.

Y HOY, COMO PRESIDENTE DEL PAÍS, ME SIENTO VERDADERAMENTE SATISFECHO Y CONTENTO DE PODER ENTREGARLES ESTE ESCALAFÓN QUE LES TRAE BENEFICIOS ECONÓMICOS COMO EMPLEADOS DEL MINISTERIO QUE ES LA EMPRESA MÁS GRANDE DEL PAÍS, POR REPRESENTAR CASI EL 50% DE LOS EMPLEADOS PÚBLICOS Y SOBRE TODO, POR RECONOCER QUE LA IMPLEMENTACIÓN DEL PLAN 2021, HASTA EN LA ÚLTIMA ESCUELA DEL PAÍS, HA SIDO GRACIAS A SU CALIDAD, DESEMPEÑO Y PROFESIONALISMO.

RECONOZCO QUE PARA LA MAYORÍA DE USTEDES, Y SOBRE TODO PARA ATRAMEC, ESTE HA SIDO UN CAMINO LARGO, MUY LARGO EN EL CUAL CABE DESTACAR LA COMPRENSIÓN Y LA BUENA VOLUNTAD DE AMBAS PARTES, TANTO DE LAS AUTORIDADES DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, COMO LA DE LOS EMPLEADOS, YA QUE EL PROCESO DE ASPIRAR A UN ESCALAFÓN INICIÓ EN 1989. CUANDO APENAS ASUMÍA LA PRESIDENCIA ALFREDO CRISTIANI, PRÁCTICAMENTE ESTÁN CUMPLIENDO 20 AÑOS DE ASPIRACIONES QUE HOY, GRACIAS A LA DECISIÓN POLÍTICA, HOY, GRACIAS A LA PRIORIDAD DE RECURSOS QUE BRINDÓ NUESTRO GOBIERNO, ESTE ESCALAFÓN SE HA HECHO REALIDAD.

LA MINISTRA HA ENTREGADO UNA COPIA DEL ESCALAFÓN ADMINISTRATIVO, TRADUCIDO EN EL REGLAMENTO QUE REGULA EL PROCEDIMIENTO DE ASCENSOS POR ANTIGÜEDAD CADA TRES AÑOS Y DESEO QUE CADA UNO DE LOS EMPLEADOS ADMINISTRATIVOS,



POSEA UNA COPIA DE ESTE REGLAMENTO, QUE SE CONVIERTE EN UN DOCUMENTO PÚBLICO QUE LES INFORMA Y ORIENTA, COMO A LOS MAESTROS DE CÓMO DEBE SER APLICADO DE AQUÍ EN ADELANTE.

TAMBIÉN DEBEMOS DESTACAR QUE LA MINISTRA MEZA, HA LOGRADO INCLUIR A PARTIR DEL AÑO 2009 A LOS EMPLEADOS DE CONULTURA, QUIENES TENDRÁN ESTE AÑO LA PRIMERA ETAPA QUE SIGNIFICA NIVELACIÓN Y AJUSTE EN SUS PUESTOS, EN SUS FUNCIONES Y SALARIOS. Y A PARTIR DE ENERO 2010 PODRÁN COBRAR EN BASE A SUS AÑOS DE ANTIGÜEDAD Y A SUS SERVICIOS.

Y NO QUISIERA FINALIZAR, SIN MENCIONAR QUE DURANTE NUESTRO GOBIERNO, HEMOS REALIZADO, ADEMÁS, DOS NIVELACIONES SALARIALES, DOS, A NUESTROS DOCENTES. LA PRIMERA HECHA EFECTIVA EN EL 2006, QUE SIGNIFICÓ 35 MILLONES DE DÓLARES CON UN AUMENTO DEL 10% A TODOS LOS MAESTROS Y, LA SEGUNDA EN EL 2008, EFECTIVA A PARTIR DE ENERO CON UN MONTO DE 42 MILLONES QUE TAMBIÉN LE HA REPRESENTADO A LOS DOCENTES UN 10% DE AUMENTO. ASIMISMO, OTORGAMOS UN BONO A LOS EMPLEADOS QUE GANABAN HASTA 500 DÓLARES DEL CUAL SE HAN BENEFICIADO 12 MIL DOCENTES.

QUERIDOS AMIGOS:

LO ANTERIOR ME PERMITE DECIRLES A LOS MAS DE 47 MIL EMPLEADOS DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN: "MISIÓN CUMPLIDA". POOR HOY, FUERON 20 AÑOS DE ESPERA, QUE HOY SE HACEN REALIDAD DURANTE LA GESTIÓN DE ESTE GOBIERNO.

Y QUISIERA REPETIR UNA FRASE IMPORTANTE EN MI VIDA POLÍTICA, YO SIEMPRE HE DICHO QUE LO MÁS IMPORTANTE ES LA PALABRA, LO MAS IMPORTANTE ES LA CREDIBILIDAD, YO LE DEBO CREER AL REPRESENTANTE DE ATRAMEC, CUANDO NOS SENTAMOS O CUANDO ME SIENTO CON UN POLÍTICO Y CON OTRO PARTIDO Y NEGOCIAMOS, LA CREDIBILIDAD BÁSICA, SI NOS PERDEMOS LA CONFIANZA, SE ARRUINÓ EL ASUNTO. YO SIEMPRE HE DICHO Y LO REPITO HOY CON ENTUSIASMO PORQUE SUS APLAUSOS QUE SE ARRANCAN DE LA EMOCIÓN DEL ACTO MISMO, SUS APLAUSOS, SON EL ALIMENTO MÁS IMPORTANTE QUE PUEDE RECIBIR UN FUNCIONARIO PÚBLICO Y NO DIGAMOS EL PRIMER FUNCIONARIO PUBLICO QUE ES EL PRESIDENTE.

COMO DECÍA DARLYN LO CONQUISTADO NO SE ENTREGA, NO VAYAN A DECIR SACA YA SE ARRUINÓ, YA SABEN CON QUE MANO ESCRIBO. BUENO COMO LO HE DICHO SIEMPRE QUERIDOS MAESTROS, EN PRIMER LUGAR MI RESPETO CON USTEDES, EL CARIÑO DE TODO UN PUEBLO QUE VE EN LOS MAESTROS, EN LOS EMPLEADOS ADMINISTRATIVOS DE ESTE GRAN MINISTERIO, ES EL MÁS GRANDE, HEMOS DOBLADO EL PRESUPUESTO DEL MINISTERIO, ANTES ERAN 300 Y TANTOS MILLONES, HOY 2009, ME IRÉ EN JUNIO, COMO



CORRESPONDE A CUALQUIER DEMÓCRATAS, YO NO ANDO PIDIENDO REELECCIONES, NI CAMBIAR LA CONSTITUCIÓN, ESO NO ES CORRECTO, PORQUE A MÍ ME ELIGIERON CON UNA REGLAS DE JUEGO QUE DEBO DE RESPETAR HASTA EL ÚLTIMO INSTANTE Y LOS SALVADOREÑOS ELEGIRÁN AL MÁS ADECUADO.

HOY 2009, ESTAMOS HABLANDO EXACTAMENTE DE MÁS DE 700 MILLONES DE DÓLARES EL PRESUPUESTO DEL MINISTERIO.

DE VERAS, QUE DIOS LOS BENDIGA A USTEDES, A SUS FAMILIAS, QUE EL INICIO DE ESTE AÑO 2009 SEA O REPRESENTA EL INICIO DE LA PROSPERIDAD, DE MEJORES NOTICIAS, DE MEJORES MOMENTOS, PORQUE A PESAR DE LA CRISIS QUE TENEMOS EN EL MUNDO, HEMOS LOGRADO SALIR ADELANTE PORQUE SOMOS ORDENADOS.

CON TODA LA SOLVENCIA MORAL QUE ME DA EL CUMPLIMIENTO DE PROMESA TRAS PROMESA, YO LOS INVITO A QUE SE METAN EN LA PÁGINA DE CASA PRESIDENCIAL Y VEAN MI DISCURSO, DEL AÑO 2004,

CLARO, TENIA MAS PELO, NO TENIA TANTAS CANAS, NO SE ME NOTAN, PERO SI LAS TENGO, ADEMÁS, ME GUSTA TENER CANAS, YO NO ME LAS ANDO QUITANDO, A MI ME ENCANTAN LAS CANAS. DICEN QUE NOS VOLVEMOS MAS INTERESANTES LOS HOMBRES, CON LAS CANAS; OJALA QUE NO ME ESTE OYENDO LA SEÑORA DE SACA.

LOS ESCALAFONES, LA INVERSIÓN EN EL SEGURO SOCIAL, LOS HOSPITALES, EDUCO, PLAN 2021, LAS CARRETERAS, 70 PROYECTOS. HOY NOS ESTAMOS QUEJANDO DE LA CALLE ESTA AL PUERTO, QUE DESESPERA, ES CIERTO, ESTOY SEGURO, HE ESTADO AHÍ DOS HORAS, UN DOMINGO. PERO MIREN, ES HOY QUE DESESPERA, PERO MAÑANA SERÁ DE CUATRO CARRILES, COMO HE PRETENDIDO HEREDÁRSELA AL PAÍS, HASTA ZARAGOZA, YA EL OTRO QUE VENGA, QUE TERMINE EL PEDAZO, ES QUE NO AJUSTAN LAS. BUENO, LAS CARRETERAS, LOS HOSPITALES, LOS AUMENTOS DE SALARIO.

ESTE ES UN PAÍS ESTABLE Y LA OBLIGACIÓN DE LOS POLÍTICOS ES, MANTENER A LA POBLACIÓN, MEDIANAMENTE SATISFECHA; SIEMPRE NOS QUEJAMOS. ALGUIEN ME DECÍA, LA VERDAD ES QUE VAMOS A ESTAR FELICES SI TENEMOS LLENAS LA BOLSA DE PLATA, PODEMOS TOMARNOS LOS TRAGUITOS EL FIN DE SEMANA, Y PODEMOS TENER LA TARJETA DE CRÉDITO, LA TARJETA DEL TELÉFONO, PORQUE NOS HEMOS LLENADO DE CONFORT, HAY MAS CONFORT. Y EL SISTEMA NUESTRO ES UN SISTEMA CAPITALISTA Y EL CONFORT ES LÓGICO, TODO MUNDO QUIERE PROGRESAR, SOLO AQUÍ QUE NO TIENE AIRE LA MINISTRA.

PERO QUIERO DECIRLES QUE ESTE HA SIDO UN ACTO LINDO, PORQUE LE HAN RECONOCIDO A UNA MUJER QUE HA ESTADO POR TANTOS AÑOS EN EL MINISTERIO. YO LE DIJE DARLYN, VENITE A TRABAJAR CONMIGO, VAMOS A DEJAR COSAS HISTÓRICAS. Y

ADEMÁS LE HE PEDIDO QUE LAS PLACAS, YA VEN USTEDES, SEAN BIEN GRANDES. YO NO QUIERO CALLES CON MI NOMBRE, NI ESTATUAS, YO QUIERO PLACAS GRANDES, PARA QUE CUANDO ENTRE LA GENTE, DIGA VE, ESTA FUE LA ADMINISTRACIÓN DE SACA, ESTO LO HIZO EL. PORQUE LOS PRESIDENTES NO DEBEMOS ESPERAR AGRADECIMIENTO. LOS PRESIDENTES DEBEMOS CUMPLIR LO QUE LES HEMOS PROMETIDO, PORQUE EL PREMIO A LO PROMETIDO, ES HABERNOS PUESTO DONDE ESTAMOS.

QUERIDOS HERMANOS, CIERRO DICRIENDO ALGO QUE ME ENCANTA, PORQUE REFLEJA MI FILOSOFÍA DE VIDA: QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA